

San Luis, 05 de diciembre de 2024

Ante la controversia originada por la Cooperativa de Agua Potable de Potrero de los Funes con relación a una supuesta deuda e irregularidades en las instalaciones del Hotel deseamos informar

Que Hotel Potrero de los Funes ya no consume agua potable de red de la localidad y que en plena conciencia de la falta de agua que aqueja a todos los vecinos de Potrero de los Funes más los reiterados problemas de suministro por parte de la cooperativa, decidió en un acto de responsabilidad social invertir en realizar su propia planta potabilizadora, la que funciona a costo propio del Hotel y no utiliza ninguna instalación de redes de la cooperativa; sino que es absolutamente independiente.

Que en el mes de agosto pasado y sin ningún aviso o comunicación previa y en forma totalmente intempestiva la Cooperativa de Agua Potable de Potrero de los Funes envía una factura de consumo pretendiendo un 250% de aumento de un mes para el otro, motivo por el cual el Hotel decide enviar una carta documento a la cooperativa en función de solicitar las explicaciones del caso; carta documento que nunca fue contestada.

Que todas las cañerías antiguas que pasan por la traza de la propiedad del hotel nunca tuvieron ninguna conexión directa con el consumo del hotel, que no pertenecen al hotel y que históricamente fueron mantenidas por las instituciones correspondientes.

Que el Hotel Potrero de los Funes, es una empresa del estado totalmente autosustentable que tiene una finalidad comercial turística y que hace ya más de 15 años no recibe ningún tipo de auxilio económico para hacer frente a todas sus responsabilidades, tanto laborales como comerciales, fiscales, etc.

Hotel Potrero de los Funes siempre realiza un esfuerzo permanente por mejorar sus prácticas medioambientales y sustentables pero además aporta al embellecimiento del entorno y de utilidad o beneficio de todos, tales los ejemplos de la fuente agua del lago que además de embellecer, oxigena el agua y combate la multiplicación de concentración de algas, la intervención de puesta en valor de La Quebrada de los Cóndores, en donde se invirtió en la realización artística de la ya muy conocida figura del Cóndor al ingreso de la localidad y la instalación de grandes columnas de alumbrado decorativo, entre tantos.

Para este establecimiento siempre prevalecerá posicionar al destino turístico en beneficio de toda la provincia.

Hotel Potrero de los Funes